

# СЕРТИФИКАТ



## соответствия системы менеджмента требованиям стандарта ISO 9001:2015

В соответствии с правилами сертификации подтверждено выполнение требований стандарта в организации



### ООО "Газпромтранс"

Юридический адрес: 117420, г. Москва,  
ул. Наметкина, д. 16,  
Российская Федерация

Фактический адрес: 108814, г. Москва,  
пос. Сосенское, п. Газопровод, д. 101,  
Российская Федерация

в области:

1. Управления и организации транспортно-экспедиционного обслуживания;
2. Таможенного оформления грузов;
3. Выполнения функций заказчика-застройщика в части управления контролем качества проектных и строительных работ;
4. Организации контроля работ по геотехническому мониторингу объектов капитального строительства.

Регистрационный номер сертификата: TIC 15 100 149013

Действителен до: 2023-09-21  
Действителен с: 2020-09-22

Отчет по аудиту №: 3330 2LW6 G0

Сертификация проведена в соответствии с процедурой аудиторирования и сертификации TIC и предусматривает проведение регулярных наблюдательных аудитов.

Орган по сертификации  
систем и персонала  
TÜV Thüringen e.V.



Москва, 2020-09-07



Deutsche  
Akkreditierungsstelle  
D-ZM-16006-05-01

На официальных сертификатах  
голограммы

Сертификат выписан критической локацией TÜV Thüringen e.V. в Москве.  
Интерсертифика-ТЮФ совместно с ТЮФ Тюринген, ул. Архитектора Власова 33, 117393, Москва, Российская Федерация

Срок действия сертификата может быть проверен на Интернет-странице [www.tuev-thueringen.de](http://www.tuev-thueringen.de)  
Zertifizierungsstelle des TÜV Thüringen e.V. • Ernst-Ruska-Ring 6 • D-07745 Jena • ☎ +49 3641 399740 • ✉ [zertifizierung@tuev-thueringen.de](mailto:zertifizierung@tuev-thueringen.de)

# CERTIFICATE



## for the management system according to ISO 9001:2015

The proof of the conforming application with the regulation was furnished and in accordance with certification procedure it is certified for the company



### Gazpromtrans LTD

Legal address: 117420, Moscow,  
Nametkina Street, 16, Russian Federation

Real address: 108814, Moscow,  
pos. Sosenskoe, n. Pipeline, h. 101,  
Russian Federation

#### Scope

1. Management and organization of transportation and forwarding service;
2. Customs clearance;
3. Function as building project organizer for quality control of design and construction works;
4. Organization of quality control on geotechnical monitoring of construction objects.

Certificate Registration No.: TIC 15 100 149013

Valid until: 2023-09-21  
Valid from: 2020-09-22

Audit Report No.: 3330 2LW6 G0

This certification was conducted in accordance with the TIC auditing and certification procedures and is subject to regular surveillance audits.

TÜV Thüringen e.V.  
Certification body for  
systems and personnel



Moscow, 2020-09-07



Original certificates  
are branded with a hologram.

This certificate was created by the critical location of TÜV Thüringen e.V. in Moscow:  
Interzertifika TUV im Verbund mit TÜV Thüringen, Architektor Wlassow Straße 33, 17393 Moskau, Russische Föderation

The current validity can be demanded at our homepage [www.tuev-thueringen.de](http://www.tuev-thueringen.de)  
Zertifizierungsstelle des TÜV Thüringen e.V. • Ernst-Ruska-Ring 6 • D-07745 Jena • ☎ +49 3641 399740 • ✉ [zertifizierung@tuev-thueringen.de](mailto:zertifizierung@tuev-thueringen.de)